

**CNN**EXPANSIÓN

# OPEP, Moody's y analistas difieren sobre petroprecios

Los productores esperan mayores precios del petróleo en un año; sin embargo, la agencia Moody's y analistas esperan un repunte hasta 2017 o más adelante.

**NUEVA DELHI (Reuters)** — Los precios globales del crudo, que recientemente se han ubicado en mínimos de siete años, podrían repuntar en un año, dijo este martes el secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Abdullah al-Badri, en momentos en que un ciclo de bajos precios alienta recortes en el bombeo en algunos productores.

"He estado en el negocio petrolero toda mi vida. Vi seis ciclos, vi precios muy altos, precios bajos, y este es uno de ellos. Esto no continuará", dijo Badri en un evento sobre energía en Nueva Delhi y agregó: "En algunos meses o un año más o menos esto cambiará".

Badri sostuvo también que la OPEP no tiene un precio objetivo pero que busca un valor justo que implique que los países miembro pueden tener un ingreso decente y puedan invertir para entregar más suministros a los consumidores.

Sin embargo, Moody's recortó su previsión para el precio del petróleo en 2016 ante las expectativas de un prolongado superávit de suministros, y porque considera que cuando se levanten las sanciones contra Irán, la producción adicional de este país contrarrestaría cualquier desaceleración en el bombeo en Estados Unidos.

La agencia estima que el Brent se ubicará en 43 dólares por barril en 2016, 10 dólares menos respecto a su pronóstico anterior, mientras que el crudo en Estados Unidos se ubicará en 40 dólares por barril, 8 dólares menos.

Y será hasta 2017 y 2018, cuando los precios de ambos referenciales subirían en 5 dólares por barril en, dijo en una nota Moody's Investors Service.

El petróleo ha perdido dos tercios de su valor desde mediados de 2014 y el barril de Brent se negoció este lunes cerca de su menor nivel desde 2004 cuando se ubicó cerca de 36 dólares por barril.

Este martes, el Brent se encaminaba a extender una racha perdedora por octavo día, al tiempo que los inversores siguen preocupados por un exceso global de suministros y por la demanda ante un invierno boreal más cálido.

Respecto a la demanda de petróleo, Moody's revisó al alza su pronóstico para la demanda global de crudo a casi 1.3 millones de barriles por día en 2016, ante las expectativas de un mayor consumo en Estados Unidos, China, India y Rusia.

La agencia considera que el equilibrio entre la oferta y la demanda de petróleo sería alcanzada con un precio del Brent de 63 dólares, lo que se espera hasta finales de la década.

El mundo produce entre 500,000 y 2 millones de barriles de crudo por día, por encima de la demanda, mientras la OPEP está bombeando cerca de niveles récord en un intento por sacar del mercado a productores de alto costo como las perforadoras de esquisto de Estados Unidos. Y en cierto modo su estrategia parece estar funcionando.

Aunque la OPEP estimó este martes que la producción de petróleo podría declinar en los próximos dos a tres años ya que los bajos precios han alentado planes de recortes a la inversión de 130,000 millones de dólares este año, dijo Abdullah al-Badri.